

“Mille sourires” offre du rêve aux enfants

SOLIDARITÉ

Il ne fait pas les choses à moitié. Pour les enfants, Ibrahim Ingard se donne à 100%. Une seule idée en tête : offrir une journée de rêve aux enfants issus de familles modestes de Saint-Paul. Crée en 2006, son association “Mille sourires”, a déjà pris sous son aile quelque 1 836 marmailles pour leur offrir 42 moments uniques, au rythme d'une à deux actions par mois. Tour de circuit avec Malik Ourna, survol de l'île en transall, arbre de Noël sur une frégate de la Marine avec arrivée du père Noël en hélicoptère, karting avec la miss France, location d'une salle de cinéma pour 200 marmailles avec spectacle de magie en guise de hors-

d'œuvre... “J'ai mis mon savoir-faire au service de la cause des enfants”, commente avec modestie le président, déjà à l'origine de quatre “voyages de rêves” à Paris à l'occasion du Téléthon.

EN TÊTE-À-TÊTE AVEC CHIRAC

Le petit plus ? Des entretiens privés avec le Président de la République, Jacques Chirac, avec visite de l'Elysée en prime pour les enfants ! Le résultat d'une crédibilité acquise auprès des collectivités et du monde économique de la Réunion, sans qui rien ne serait possible.

L'association ouvre des portes souvent fermées le reste de l'année aux marmailles. Elle a d'ail-

leurs obtenu en juin dernier le 3ème prix “Armées Jeunesse 2008”, à la suite du tour de l'île organisé pour trente enfants grâce à l'implication des Fazsoi. “Ce sont nos partenaires qui nous permettent d'offrir tout cela aux enfants”, poursuit-il. À l'image de la visite mise en place hier dans l'Est avec la distillerie de Savanna. La société s'est mise en quatre pour que la trentaine d'enfants, originaires des quartiers de Tan-Rouge et Corbeil n'oublient pas cette journée : visite de la sucrerie et de la distillerie - comme l'ont fait 18 000 personnes l'année dernière, mais seulement 7% de créoles - dégustation, animation musicale avec “Koulé Zazakel” le matin. Puis, pique-nique aux saveurs de

l'Inde sous le phare de Sainte-Suzanne, avant de partir découvrir la vanillerie de Maurice Rouloff, à Saint-André. Au final, le plein de sourires pour les marmailles grâce à l'implication des cinq bénévoles de l'association et à la générosité d'une entreprise locale. “Notre seul désir, c'est que les enfants se sentent au centre de toutes les attentions. Nous en faisons des Very Important Marmailles”, ambitionne Ibrahim Ingard. Son rêve à lui : atteindre son “2008ème sourire” d'ici à la fin de l'année et offrir un superbe Noël aux enfants. Tout le monde peut participer... ■

P.M.

Pour joindre l'association :
06 92 76 24 66.



► La distillerie de Savanna a ouvert grandes les portes de la sucrerie de Bois-Rouge, hier, aux marmailles.